

Murauer Stadtwerke sind stolz auf 5 Jahre MurauTV



Am 16. November 2010 fiel im Rathaus der offizielle Startschuss für den Lokal-TV-Sender MurauTV. Dem Geschäftsführer der Murauer Stadtwerke, Ing. Kurt Woitischek, war es damals ein großes Anliegen als Kabel-TV Netzbetreiber den Kunden ein attraktives und vor allem informatives Programm rund um die Uhr zu bieten. Mit Frau Maria Staller für die Leitung von MurauTV hat er schließlich auch die richtige Besetzung gefunden. Mittlerweile ist MurauTV ein beliebtes Medium geworden, das von den Bewohnern als auch den Touristen sehr geschätzt wird und nicht mehr wegzudenken ist. Alle Berichte von MurauTV sind natürlich auch auf youtube und auf der Homepage jederzeit abrufbar!

„Die Aufbauarbeit ist geleistet und MurauTV hat sich gut entwickelt, trotzdem gibt es weitere Optionen und Optimierungen, denen wir nachkommen wollen. Wir haben in den letzten Jahren einiges, vor allem in Technik, investiert. Sehr bedeutend war die Investition in unser neues Softwareprogramm, das uns ermöglicht zu fixen Zeiten, völlig variabel auf Sendung zu gehen und auch andere Regional-TV-Sender wie AiTV und

BTV Kärnten regelmäßig auszustrahlen. Mit unserer neuen Homepage (www.murauTV.at), die Anfang Dezember online gehen wird und der neuen Kamera, mit der wir Full HD filmen können, werden wir stark ins neue Jahr starten. Zudem haben wir ein junges Team, das sich mit wertvollen Inputs in den Bereichen Social Media und innovative technische Lösungen einbringt“, so Programmchefin Maria Staller.



Ing. Kurt Woitischek (GF Murauer Stadtwerke) links und das MurauTV-Team unter der Leitung von Maria Staller (rechts)

Alte Elektroheizungen raus - EasyTherm-Infrartheizungen rein



Alte Elektroheizungen haben ausgedient!

Die neue Art der modernen Elektroheizung heißt EasyTherm, eine Infrartheizung, die für eine angenehme Strahlungswärme sorgt und einer Kachelofenwärme gleicht. Schluss mit stromfressenden alten Elektroheizungen! EasyTherm sorgt für staubfreie Wärme, wovon auch Asthmatiker profitieren und zählt zu den effektivsten Heizungsformen.

Der Verkaufsleiter der Murauer Stadtwerke, Richard Feuchter wurde von der Fa. EasyTherm mit dem easyAward ausgezeichnet. Ihm ist es gelungen, im Bezirk Murau den besten Verkauf landesweit und den zweit besten Verkauf bundesweit zu erzielen. Kommen Sie vorbei und lassen auch Sie sich beraten, damit ihrem wohligen warmen Winter nichts mehr im Wege steht.



v.l.n.r.: Stadtwerke-Chef Ing. Kurt Woitischek, Dr. Oliver Karall (GF EasyTherm), Richard Feuchter (Stadtwerke-Verkaufsleiter), Andreas Kampus und Martin Buchelt (EasyTherm)

INFOBOX:

MurauTV - Jahresrückblick 2015

SENDUNGSTERMINE

1. Quartal 2015 von 28. Dezember 2015 - 3. Jänner 2016
2. Quartal 2015 von 4. Jänner 2016 - 10. Jänner 2016
3. Quartal 2015 von 11. Jänner 2016 - 17. Jänner 2016
4. Quartal 2015 von 18. Jänner 2016 - 24. Jänner 2016



Wir wünschen allen Sehern ein glückliches Neues Jahr 2016!